



Santiago, 4 de octubre de 2002

ENDESA CHILE PONE EN MARCHA UN PLAN DE FORTALECIMIENTO FINANCIERO PARA MEJORAR SU ESTRUCTURA CREDITICIA Y AFRONTAR CON MAYOR HOLGURA SUS INVERSIONES EN CURSO

El Directorio de Endesa Chile, en sesión extraordinaria celebrada ayer, día 3 de octubre, acordó por unanimidad la puesta en marcha de un Plan de Fortalecimiento Financiero y Económico, que contempla la materialización de una serie de desinversiones de activos y el refinanciamiento y reducción de deudas, cuyo propósito es el reforzamiento patrimonial y financiero de la compañía y, por consiguiente, de sus filiales nacionales y extranjeras. El plan, cuyo cumplimiento será progresivo, debería finalizar durante el año 2003.

Los recursos que Endesa Chile espera obtener con las medidas previstas en este Plan, permitirán a la sociedad mejorar su estructura crediticia, facilitar el proceso inversor que actualmente tiene en marcha (Ralco es el principal proyecto) y dotar a la compañía de mayor liquidez para afrontar la situación del entorno.

Endesa Chile pondrá a la venta la Central Hidroeléctrica Canutillar que, puesta en marcha en el año 1991, dispone de una capacidad instalada de 172 MW, lo que representa un 4,4% de la capacidad instalada total de la generadora en Chile.

Desde el punto de vista de la capacidad instalada, esta venta se verá ampliamente compensada en el 2004 con la entrada en operación de la Central Hidroeléctrica Ralco, cuya producción anual alcanzará los 3.000 GWh, frente a los 950 GWh de Canutillar.

En términos de cuota de mercado en el Sistema Interconectado Central (SIC), Endesa Chile pasará –una vez realizada esta desinversión– del actual 52% al 49%, con lo que la venta de Canutillar no compromete la posición de liderazgo de la compañía.



Comunicado de Prensa

Endesa Chile propiciará, asimismo, el refinanciamiento del proyecto GasAtacama, para reemplazar la deuda que mantienen las sociedades que integran el proyecto con sus propietarios, por un financiamiento externo concedido por bancos internacionales.

Por otro lado, también se prevé la venta de líneas de transmisión de Endesa Chile y de filiales, así como la culminación de la de infraestructura Dos Mil, que, además del ingreso correspondiente a la enajenación misma (alrededor de los 50 millones de dólares), implicará una reducción de la deuda consolidada en, aproximadamente, 200 millones de dólares.

El cumplimiento del Plan de Fortalecimiento Financiero y Económico de Endesa Chile, que comprende el proceso global de desinversión de activos, el efecto para la compañía producto del refinanciamiento de GasAtacama y la reducción de la deuda consolidada por la venta de Infraestructura Dos Mil, debería permitir a la sociedad obtener unos ingresos estimados entre 600 y 700 millones de dólares, que serán destinados a disminuir el endeudamiento y su apalancamiento financiero que, tras la conclusión del Plan, se verá fortalecido.